

**(11:00 P.M. HORA DE ÁFRICA ORIENTAL) ANUNCIO DE LAS CRISIS EN MAPUTO
ESTÁ A PUNTO DE COMENZAR (BANCO SVB)**



PROFETA DR. DAVID OWUOR

MARZO 19, 2023

Bueno bendecido pueblo, cuando estuve en Maputo, Mozambique, en Maputo, Mozambique di esta profecía muy tremenda, cuando dije, EL SEÑOR puso (colocó) una moneda. EL SEÑOR JEHOVÁ, EL DIOS DEL CIELO, DIOS EL PADRE MISMO puso una moneda antigua en la palma de mi mano, y en ese sueño miré la moneda, giré el otro lado, miré el otro lado, era una moneda antigua.

Y luego, cuando miré delante de mí (frente a mí) vi gente haciendo fila y ellos estaban comprando granos. Pero me hicieron entender que el fondo de ese contenedor (recipiente) que la señora estaba usando para recoger el grano había sido agujereado (perforado). Así que el grano que ellos estaban recibiendo era la mitad, menos de lo que normalmente reciben por la misma cantidad. Así que EL SEÑOR en ese sueño me pidió también que hiciera fila y también comprara el grano. Eso lo demostré muy bien en la conferencia en Maputo, y dije que viene una hambruna mundial, en otras palabras, crisis económica.

Ahora ves muy claramente que, esa conversación está anclada en el libro de Apocalipsis capítulo 6 versículos 5 al 6, el jinete del caballo negro. Y ves que cada persona va a trabajar para poder poner pan en la mesa. Así que cualquier cosa que venga y altere la economía mundial, la economía de las naciones, afectará la cantidad de pan que se pone en la mesa, el pan que cada familia es capaz de poner allí. Si alguna vez tienes la oportunidad de leer el libro de Apocalipsis capítulo 5:5 y 6, verás que la cantidad de alimentos que ellos solían comprar con su salario ahora se ha reducido, eso se llama inflación.

Yo he descrito antes que el hogar Judío promedio es de 10 a 12 personas por hogar. Así que si el jefe de familia solía ir y ganar el pan, obtener el denario (dinar) y comprar la comida, sería comida suficiente para 10, para 12 personas. Pero cuando la crisis económica mundial llegue sólo podremos comprar un cuarto de trigo por el salario de un día, suficiente para su propio pan por día, eso se llama inflación de los precios de los alimentos, eso se llama crisis económica, lo que significa que los salarios siguen siendo los mismos, los sistemas económicos colapsan, por lo que la gente recibe menos, menos servicios, menos de sus salarios.

Ahora, cuando yo demostré eso, es una profecía anclada en Apocalipsis capítulo 5 versículos 5 y 6. Y ahora vemos muy claramente que en este momento (que ahora mismo) el SVB, el Silicon Valley Bank colapsó, y luego Signature Bank también está en muy mal estado, y el gobierno de los Estados Unidos ha tratado de inyectar algo de dinero, algunos pocos bancos han salido, se unieron para tratar de inyectar (vienen juntos, tratan de inyectar) 30 mil millones de dólares, pero aún están (pero todavía) en mal estado, de hecho el SVB, creo que se declaró en bancarrota, el Silicon Valley Bank.

Y luego ves que el contagio que se extendió globalmente está afectando el mercado global mundial. Así el UBS, los dos bancos Suizos más grandes. Sabes que los Bancos Suizos son muy estables, son algunos de los bancos más estables en toda la Tierra. Es por eso que la gente deposita en Suiza globalmente, la gente rica deposita allí.

Así que UBS y Credit Suisse son los mas grandes bancos Suizos. Y ves muy claramente que la crisis se ha extendido y el riesgo de colapso de Credit Suisse, por lo que UBS, el regulador Suizo, le ha dicho a UBS que compre, que compre a Credit Suisse.

Así que eso es lo que son, así que eso es lo que está sucediendo ahora, circulando en sus titulares de las noticias que el UBS, que es uno de los bancos más grandes de Suiza está comprando Credit Suisse que también es el banco más grande de Suiza, porque Credit es, el Credit Suisse no se veía estable, parece que iba a caer, iba a desmoronarse, y lo están haciendo para tratar de frenar, para detener el colapso global, el efecto dominó en bancos (en la banca), el colapso de los bancos.

Así que ves esto es lo que está sucediendo ahora a nivel mundial. Pero esa profecía que di desde Maputo, cuando dije que EL SEÑOR puso una moneda en mi mano, una moneda antigua, y cuando miré al frente, vi que mucha gente está haciendo fila para una señora que está vendiendo y ella está sacando, pero EL SEÑOR me hizo ver que el fondo de ese recipiente para sacar había sido empujado hacia arriba, que había sido golpeado hacia arriba, tal que suministre menos grano, casi la mitad de lo que solía suministrar (suplir) o incluso un tercio, y entonces EL SEÑOR me dijo también que hiciera fila y comprara.

Y puedes ver que ella lo estaba haciendo con engaños e intrigas, ella no quería que vieran que ella había perforado el fondo, el fondo del contenedor. Así que eso es lo que ves. Esa profecía que di en Maputo es lo que ves desarrollándose en este momento (ahora mismo) globalmente justo delante de tus ojos en las redes mundiales de noticias. Recuerda que la mayor crisis económica tiene lugar en la tribulación.

Así que aquellos que tienen ojos para ver y oídos para oír lo que EL ESPÍRITU DEL SEÑOR está diciendo, aquellos que son obedientes a la VOZ DEL SEÑOR, puedes decir que EL SEÑOR está diciendo, que la mayor crisis económica en la tribulación está a punto de comenzar. Que todo esto es solo el comienzo, es solo un pequeño inicio para hacerles entender lo terrible que es en la tribulación, y eso significa que solo tomen tiempo para prepararse para LA VENIDA DEL MESÍAS. ¡EL REY VIENE!

Asegúrate de arrepentirte en CRISTO JESÚS, RECÍBELO, dile que quieres recibirlo, lo recibes en tu corazón, te arrepientes de todos tus pecados, le pides que venga a tu vida y después de eso, le pides que te guíe. Así que esa profecía que di en Maputo es lo que ven desplegándose en sus noticias ahora, el colapso de los bancos de los Estados Unidos. Joe Biden viniendo a tratar de hablar, para estabilizar, su confianza falló, y luego otros bancos, el Signature Bank, por lo tanto otros bancos, Chase Morgan y el resto también, ya sabes, involucrándose, ya sabes. Entonces, entonces, y entonces ahora ves que se ha extendido hasta los bancos Suizos, esa es la crisis económica que yo estaba describiendo sin decirles que EL SEÑOR la colocó la moneda antigua y el centavo en la palma de mi mano, y la gente está comprando menos grano. Esa profecía está anclada en Apocalipsis capítulo 6 versículos, nuevamente, Apocalipsis capítulo 6 versículos 5 y 6.

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelcamino.org>

laescaleraalcielo.org

Radio Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesuislordradio.info>